La SMF a fêté ses 70 ans

SAINT-CANNAT Pour l'entreprise, c'est une histoire de famille : quatre générations s'y succèdent

n anniversaire exceptionnel : la plus vieille entreprise aixoise, SMF (Société Mørbelli Frères), a fêté ses 70 ags vendredi dernier à Saint-Cannat. Quatre générations s'y succèdent : Marius Morbelli crée son entreprise artisanale de plomberie en 1948 à Aix. Mais il avait commencé en 1923 comme apprenti. Le 19 mars 1973, Pierre et Jean Morbelli reprennent l'affaire et la transforment en SARL. Mais Pierre avait commencé à travailler dès 1956. En même temps, il a trouvé le temps d'assumer six mandats d'élu municipal dont deux comme maire à Venelles, Il est membre fondateur de la CPA (la Communauté du pays d'Aix a été créée par six communes dont Venelles et Saint-Cannat). Il a aussi créé le premier GIE des Bouches-du-Rhône : le groupement d'installateurs aixois.

"Beaucoup de clients sont devenus des amis"

Ensuite, l'aventure continue. La troisième génération prend

la main. Olivier, le fils de Pierre déjà dans l'entreprise depuis 1981, reprend l'affaire seul, en 2003. En 2015, il installe SMF à Saint-Cannat dans un bâtiment tout neuf. Mais, comme son père, il a la fibre bénévole... Depuis près de deux ans, il est le président de l'association des entreprises de la Pile, l'Apaep.

Pour sa part, Marianne, la dernière des cinq enfants de Pierre, imbibée de l'esprit d'entreprise, y entre comme sala-



C'est Marius Morbelli qui a créé son entreprise artisanale de plomberie en 1948 à Aix-en-Provence.

/РНОТО H.D.M.

riée en 1994. Cette fête d'anniversaire est aussi en son honneur car, après 24 ans de bons et loyaux services, elle quitte SMF pour s'engager dans une nouvelle aventure : elle va suivre une formation pour devenir enseignante. "C'est un nouveau défi que je me lance mais ce n'est rien à côté de celui que vit une femme tous les jours dans le BTP. Car c'est un monde plutôt macho..."

Alors, Olivier Morbelli voulait une grande fête. Bien sûr, il a invité les institutionnels comme le maire de Saint-Cannat, celui de Lambesc, un adjoint au maire d'Aix, des représentants de la CCL... "Mais nous privilégions la clientèle privée, précise-t-il. J'ai surtout voulu remercier la fidélité de nos partenaires, clients ou fournisseurs, qui sont souvent devenus des amis. L'un d'entre eux, le n°35, est fidèle depuis 50 ans". 150 invités ont donc répondu présent. Ils ont beaucoup applaudi Olivier lorsqu'il a évoqué l'aventure de SMF, son grand-père fondateur, son père, son oncle et sa sœur, mais aussi son fils Loïc qui est entré comme apprenti chez SMF, le lendemain de ses 15 ans et qui, aujourd'hui à 18 ans, devient spécialiste du chaud ou du froid. Marianne aussi a été très applaudie lorsqu'elle a remercié sa famille pour tout ce qu'elle en a

Aujourd'hui, la Société Morbelli Frères, spécialiste de plomberie, chauffage et climatisation, c'est huit collaborateurs qui privilégient fidélité et qualité.

Société Morbelli Frères, 92, avenue Ferdinand de Lesseps, 2.A. de la Pile - Budéou, 13760 Saint-Cannat, & 04 4252 38 39.